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たくさんの応援と後押しをありがとうございました！

９月２６日（日）に行いました運動会には、早朝よりご来校いただきまして、あり
がとうございました。
新型コロナウイルス感染症感染拡大予防対策のため、昨年度同様の半日開催をはじ

めとして、多くの面で以前とは違う形での開催となりましたが、開会の挨拶で、お伝
えした通り、子どもたちは、自分たちの頑張る姿で、見に来てくださった皆様に喜ん
でいただこうと頑張りました。

運動会後に、保護者の皆様にお願いしたア
ンケートの結果は、左表のようになりました。
このことから、今回の運動会のヨロコビ指
数は、９８．２％となり、子どもたちは、頑
張って目標を達成できたと判断しています。
またご回答いただいたアンケートの記述欄
には、運動会の競技や表現の内容はもちろん

ですが、子どもたちの笑顔や表情、一生懸命さや元気のよさ、係等でのキビキビした
動き等に関しても、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。これらの言葉は、子
どもたちにとって何よりの嬉しいメッセージになりました。
今回の運動会を振り返って、既に、子どもたちには、次のようなことを指導してい

ます。
①見に来てくださった方々に喜んでもらえた、みんなの頑張りは素晴らしかったこと
②人を喜ばせることは、自分だけでなく、周りの人にも元気や喜びや温かさを贈るこ
とになる。これも素晴らしいことであり、次の学習発表会でも、同じように頑張ろ
うということ

③運動会当日、みんなの頑張りを後押ししてくださったり、準備や片付け等にも、た
くさん協力してくださったりした保護者の皆様へのありがとうの気持ちを忘れない
ようにしようということ

もう一つ、保護者の皆様に、ぜひ伝えたいことがあります。
私は、開会挨拶の中で、来校された皆様に、「運動会を見に来た人ではなく、子ど

もたちの頑張りを後押しする人になっていただきたい。」とお願いをしました。
そうして始まった運動会では、最後まで、子どもたちの頑張りに、たくさんの拍手

をいただきました。その拍手の音を聞きながら、お願い
した以上の、子どもたちを後押ししようとされる保護者
の皆様の気持ちと力を感じ、あらためて感謝の気持ちで
いっぱいになりました。
子どもたちの頑張りを引き出したのは、もちろん子ど

もたち自身の気持ちもありますが、まさに保護者の皆様
の力でもあったのです。
保護者の皆様、本当にありがとうございました。

十分頑張っていた ： ９４％

よく頑張っていた ： ６％

頑張っていた ： ０％

もう少し頑張ってほしい ： ０％
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＜10月＞
11日（月）：愛好集会「ようこそ先輩」
11日（月）：防犯・交通安全標語コンク

ール表彰式
14日（木）：読書集会
18日（月）：特別支援学級交流会
18日（月）：代表委員会
18日（月）、19日（火）

：学習発表会リハーサル
21日（木）：スマイル班遊び
21日（木）：１年芋掘り ５年稲刈り
26日（火）：学習発表会・弁当の日
28日（木）～29日（金）

：宿泊学習（5年生）
＜11月＞
24日（水）：授業参観・学校保健委員会

＜12月＞
1日（水）～3日（金）

：修学旅行（6年生）
10日（金）：持久走記録会・学級懇談

主な行事予定

※上記の内容は、あくまで現時点で
の予定であり、変更になる場合が
あります。

↑この日付で実施します。前号のお知らせ
は間違いでした。すみません。
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９月３０日（木）
応援団赤白解散式

応援合戦の内容を考えるところ
から、朝や全体練習、そして運動
会当日と、子どもたちは、赤白に
分かれての応援も頑張りました。
その解散式を、この日に放送で

行いました。（※雨で運動場が使え
なかったこととコロナ対策のため

です。）
マイク

の前で、
６年生の
応援団長
を先頭に、
応援団の
子どもた
ちが、全
校児童へ

のメッセージを伝えました。そし
て、赤白
全員に対
して、あ
らためて
拍手を贈
りました。
これを

もって、
今年度の
運動会の
すべての取組が終わりました。
子どもたち、よく頑張りました。

ＰＴＡの取組として行われた「ミッション・ゴミ０運動会～運動会の後にゴミを一
つも残さない～」ですが、ゴミは、お菓子の入っていた袋１、
お菓子の袋の小さな切れ端１、タバコの箱１（吸い殻と吸っ
ていないタバコが入っていました）、ビニール袋１という結
果になりました。
２７日（月）の朝、ゴミ拾いをしながら、ゴミが極めて少

ないことを嬉しく思いました。最終的には「０」ではありま
せんでしたが、このゴミの少なさは素晴らしいことです。
あらためて、ご協力いただいた皆様、そして、子どもたち

に公共の場所の使い方を身をもって教えて下さった皆様に、
心から感謝したいと思います。
この結果をふまえて、「ミッションゴミ０運動会」の達成率は、９８％としたいと

思います。
目標である１００％まで、あとわずかです。来年度は必ずＰＴＡとして、「ミッシ

ョン・ゴミ０運動会」を実現させましょう。そして、
「運動会の中身も、運動会を見に来て下さった方々のマナーも含めて№１の運動会」
を実現し、それを盈科小の伝統にしていきたいと思います。
保護者の皆様の、ご理解とご協力をよろしくお願いします。


